

桜梅桃李

☆学校教育目標☆

「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」
～多様性を認め合える、穏やかな教育環境づくり～



文責:青木良斗

※ブログ形式で学校の様子を発信しています。ぜひご覧いただき、ご家庭での話題となれば幸いです。

法華経寺のイチョウもきれいに色づき、吹く風も冷たく、ようやく本格的な寒さがやってきました。3棟の校舎の雨漏りの工事も始まりました。また、市内では、インフルエンザが流行し学級閉鎖も多くみられるようになりました。体調を整え、感染症拡大予防にご協力お願いいたします。

○学校運営協議会

11月13日(木)第3回学校運営協議会が開かれました。今回は、委員の方々（8名：町会長、公民館館長、元四中PTA役員、近隣高校校長、元近隣小学校長、民生委員等）と各学年の先生が直接懇談する時間を設けました。地域の行事にボランティアとして参加する生徒が多くなっています。委員さんからは、「地域の人と中学生が触れ合える行事があると良い。自己肯定感が上がる。地域の力がこれからの中には必要です。」等の意見がありました。その後、学校運営や次年度の教職員の任用について

「ぜひ地域の力も活用できる教職員の任用をしてほしい」とご意見もいただきました。



○市川市児童生徒音楽会

11月6日(木)に市川市文化会館で行われた市川市児童生徒音楽会には、合唱コンクールで金賞を収めた3年5組が四中代表として出場し「虹」を発表しました。当日は、大ホールに迫力ある混声の素敵なハーモニーを響かせてくれました。大舞台にひるむことなく、参加した生徒は、「緊張したけれども、良い経験ができました。」と頬もしさを感じました。



○合同学習発表会（大空学級）

11月29日(土)に市川市文化会館で特別支援学級合同学習発表会が行われました。今年は昨年度までと違い、二中、三中、四中、八中のみで行いました。今年で文化会館を使っての発表は最後になります。大空学級は、「大空一座 春夏秋冬」の題名で、春の早口言葉、さくら

さくら(春:琴)、見上げてごらん夜の星を(夏:トーンチャイム)、創作ダンス「さくらんぼ」、修学旅行の八つ橋体験の発表、家庭科の時間に作った作品のファッションショー、優しいあの子の合唱など盛りだくさんの内容でした。練習の成果が發揮され個人個人の力が合わさり見事な演技や演奏になりました。

大空一座

創作ダンス「さくらんぼ」



ファッションショー



優しいあの子



○第2学年 浅草校外学習

11月27日(木)に2年生が校外学習を実施しました。下総中山駅に班ごとに集合し電車で浅草まで行きました。天候にも恵まれ、浅草寺は平日にもかかわらず多くの観光客がいました。午前中は、班別に体験学習(アメ細工、銀の板でしおりづくり、食品サンプルづくり、染物、箸づくり)などを行いました。個人個人で良い作品ができるように初めてやることに挑戦しました。昼食は、ビュッフェスタイルの食事で、バランスを考えながら食事をとることができました。午後は、仲見世やソラマチなどお土産や食べ歩きなどしながら楽しみました。よく歩いてヘトヘトになっている班もみられました。ぜひ、プライベートでまた、行ってみてください。今回の経験をこれからの中学校生活に活かし、次のステップへつなげてほしいと思います。

